



Gregor BURKHART est depuis 29 ans responsable de l'analyse des mesures de prévention en Europe à l'Agence de l'Union Européenne sur les drogues (EUDA, anciennement EMCDDA) à Lisbonne. Il a piloté le développement de bases de données sur les interventions et les politiques fondées sur des données probantes (Xchange pour l'Europe et EvidenciaViva pour l'Amérique latine), d'outils d'évaluation et de cartographie de la prévention, ainsi que d'indicateurs européens communs sur la mise en œuvre des stratégies et programmes de prévention dans les États membres.

Gregor est à l'origine du Programme européen de prévention (EUPC) et a piloté sa mise en œuvre dans 32 pays européens à ce jour, dans le but d'ancrer la prévention fondée sur des données probantes dans la pratique quotidienne des décideurs, des leaders d'opinion et des responsables politiques locaux.

Les autres centres d'intérêt de Gregor sont :

La définition et suivi du système de prévention → comment optimiser l'interaction entre la prévention fondée sur des données probantes et les systèmes politiques, structurels et organisationnels dans différents pays ?

La poursuite du développement du concept et des données probantes en matière de prévention environnementale → comment améliorer les approches de prévention plus systémiques en reconnaissant que le comportement humain est largement influencé par des facteurs réactifs, impulsifs et inconscients qui sont façonnés par notre environnement de vie ?

Gregor a été l'un des fondateurs de la Société européenne pour la recherche en prévention (EUSPR) en 2010, dont il est aujourd'hui l'ancien président.

Gregor BURKHART has for 29 years been responsible for analysing prevention responses in Europe at the European Union Drugs Agency (EUDA, previously EMCDDA) in Lisbon and has driven the development of databases on evidence-based interventions and policies (Xchange for Europe and EvidenciaViva for Latin America), evaluation and prevention mapping tools and common European indicators on the implementation of prevention strategies and programmes in member states.

Gregor was the initiator of the European Prevention Curriculum (EUPC) and has driven its implementation in currently 32 countries in Europe, with the objective of anchoring evidence-based prevention within the daily practice of local decision-, opinion-, and policy makers.

Gregor's other interests include:

Defining and Monitoring of prevention systems → how to optimise the interaction of evidence-based prevention with the political, structural and organisational systems in different countries?

Further developing the concept and evidence of environmental prevention → how to improve more systemic prevention approaches by acknowledging that human behaviour is largely influenced by reactive, impulsive and non-conscious drivers that are shaped by our lived environments?

Gregor was one of the founders of the European Society for Prevention Research (EUSPR) in 2010, of which he is now the former president.